

Trabajo practico de tecnología: La sociedad de la Información

Respuestas:

2) En el texto nos presenta a Zigmunt Bauman un sociólogo y filósofo que postula el concepto de la modernidad líquida la cual el describe como inestable o flexible. A su vez Bauman también habla de cómo nada es 100% certero ni a su vez duradero en el paso de los tiempos con la llegada de la tecnología ocupando gran parte de nuestra vida personal actualmente. Y por último habla de cómo la educación decae en los últimos años y en cierta parte de las desventajas de las redes sociales.

3A) La modernidad líquida se refiere a una modernidad que no es precisa y es cambiante constantemente ya que primero no todas las personas tienen el mismo interés ni lo mantienen. Las consecuencias de esta modernidad es que pocas cosas son consideradas como certeras y las respuestas de nuestras cosas cambian constantemente, al igual que nuestras preguntas a su vez también cambian constantemente

3B) Al referirse a la educación hablamos de pocos cambios al respecto, si bien algunos docentes o directivos atinan a tener un cambio ajustándose las necesidades y necesidades actuales, mayormente no sucede lo cual se contradice ya que la sociedad si se encuentra en un cambio, pero que pasa con la educación al respecto

3C) Como cite con anterioridad, las respuestas de internet son inciertas y depende mucho del lugar donde se encuentre nuestra pregunta, también hay que tener en cuenta que abundan mucho las noticias falsas o también llamadas "fake news"

3D) Bauman postula que las redes sociales no nos permiten desarrollar correctamente nuestras habilidades sociales y que las relaciones que tenemos en las redes no se asemejan a las que podemos tener en la vida real

4) Mi opinión al respecto del video esta dividido ya que en cierta forma comparto su opinión y en otra no, no comparto opinión en decir que

tenemos miedo de ser abandonados y por eso mismo se creo Facebook o alguna otra red social si es que se refiere a eso, si se refiriese a el miedo que tenemos de quedar excluidos de el entorno o la sociedad entonces mediante las redes no nos quedaríamos excluidos de el resto al esta ser masiva siempre tendríamos amigos en las redes y nos enteraríamos de las cosas en su mayoría en comparación de que no existiesen